

Medienmitteilung VBC Uni Bern vom 31.7.2019

Der VBC Uni Bern zieht per 31.7.2019 sein NLA-Herrenteam aus der nationalen Volleyball-Meisterschaft zurück.

Am vergangenen Montag musste der VBC Uni Bern den Schweizerischen Volleyballverband darüber informieren, dass der Verein seine NLA-Mannschaft für die am 12. Oktober beginnende Saison 2019/2020 zurückzieht. Der Elite-Verein sowie der Stammclub VBC Uni Bern sahen leider keine Möglichkeit mehr, mit den bis zu diesem Zeitpunkt vorhandenen personellen und finanziellen Mitteln eine weitere NLA-Saison bestreiten zu können.

Die Vereinsführung bedauert diesen Entscheid sehr, insbesondere wegen den Spielern, die dem Club bis zuletzt treu blieben, und den Nachwuchskräften des Vereins, welche in der NLA-Mannschaft einen Leuchtturm im Berner Männervolleyball sahen.

Der VBC Uni Bern mit seinen über 150 Mitgliedern, verteilt auf acht Aktiv- und fünf Nachwuchsequipen, wird in der kommenden Zeit den Fokus noch stärker auf die Juniorinnen und Junioren ausrichten. Der Clubbetrieb wird mit demselben Engagement weitergeführt, die Breitensportabteilung steht finanziell und personell auf sehr stabilen Füßen.

Für weitere Auskünfte:

*Jan Wenger, Präsident VBC Uni Bern,
078 828 97 35 / jan.wenger@vbcunibern.ch*